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Рассматриваются некоторые общие подходы к пониманию отношений собственности и права 
собственности, разрабатывавшиеся в юридической и экономической науке в 1940-е — 1970-е гг. Ак-
центируется внимание на определенном преобладании публично-правовых начал в ущерб частнопра-
вовому регулированию, приведших в конечном итоге к возникновению целого ряда проблем в государ-
ственно-правовой и социально-экономической жизни советского общества.
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Some general approaches to understanding of the relations of property and the property right de-
veloped in legal and economic science in the 1940th — are considered the 1970th. Th e attention is fo-
cused on a certain prevalence of the public beginnings to the detriment of private-law regulation which 
led, fi nally, to emergence of a number of problems in state and legal and social and economic life of the 
Soviet society.
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